

Crucero de instrucción por el San Lorenzo



El HMCS Margaree tiene una tripulación de 250 y un helicóptero.

El destructor porta-helicóptero de las Fuerzas Canadienses HMCS Margaree zarpó el 27 de agosto de Halifax, Nueva Escocia, en un crucero de seis semanas por el río San Lorenzo y los Grandes Lagos, fondeando en seis puertos canadienses y uno estadounidense, estando abierto al público en cada puerto.

Su programa incluye la participación en las celebraciones tricentenarias de Kingston, Ontario, del 31 de agosto al 4 de setiembre y las centenarias de Burlington, Ontario, del 29 de setiembre al 1 de octubre; las visitas a Chicago del 12 al 17 de setiembre; Hamilton, Ontario del 20 al 24 de setiembre; Toronto del 24 al 27 de setiembre y Matane, Quebec, del 2 al 4 de octubre. En cada uno de los puertos canadienses embarcará reservistas.

El Margaree, buque del comando marítimo antisubmarino mandado por el capitán de fragata R.G. Campbell de Toronto, tiene una tripulación de 250 oficiales y marineros

y un helicóptero Seaking de rescate, apoyo táctico aéreo, lucha contra la contaminación, vigilancia de pesqueros y buques comerciales.

Durante los cinco primeros meses del año, el HMCS Margaree y el HMCS Protecteur sirvieron en la Fuerza Permanente de la OTAN.

(Viene de la pág 3)

de setiembre. Celebrará conversaciones con el Primer Ministro, miembros del Gabinete y su colega el Sr. Sharp.

La última visita oficial de un Ministro de Asuntos Exteriores alemán a Canadá fue la del actual Canciller Willy Brandt, en 1969.

El Sr. Scheel, acompañado de su señora, pasará un fin de semana en las Laurentinas cerca de Ottawa y dará una conferencia en el Club Empire de Toronto.

Colección filatélica Pearson donada al Museo Postal

El mes de junio pasado, la colección filatélica del ex-Primer Ministro Lester Bowles Pearson fue donada a la Dirección de Correos canadiense.

La Vda. de Pearson presentó dicha colección al Director General de Correos André Ouellet, para su exposición en el Museo Postal Nacional de Ottawa.

"La colección Pearson es un legado único al pueblo de Canadá," dijo el Sr. Ouellet. "Es el mosaico histórico del pueblo y de los acontecimientos durante la vida de uno de los mayores estadistas de Canadá.

Los muchos regalos de otros países prueban el respeto mundial por la integridad del Sr. Pearson."

La colección consta de estampillas sin matar, sobres de primer día y álbumes conmemorativos de Canadá y otros países, así como mensajes e inscripciones personales y fotografías del Sr. Pearson y de otros jefes de estado.

Valor inapreciable

Aunque el Sr. Pearson no era filatelista, su colección contiene ejemplares valiosísimos, tales como el sobre de primer día del cincuentenario del primer vuelo realizado en Canadá, matasellado en Baddeck, Nueva Escocia, el 21 de febrero de 1959 y autografiado por J.A.D. McCurdy, primer aviador canadiense. Un sobre con cuatro estampillas conmemorativas del vigésimo aniversario de las Naciones Unidas, autografiado por Trygve Lie, primer Secretario General de las Naciones Unidas.

De interés especial son los sobres y estampillas extranjeros conmemorativos de aconte-